

# Auffrischung in erster Hilfe

Auf Initiative des Seniorenbeirates konnte die ältere Generation an ihren Kenntnissen feilen

ROTHENBURG (ipo) - Einen Erste-Hilfe-Auffrischkurs für ältere Leute organisierte der Seniorenbeirat. Die Interessierten fanden sich im BRK-Schulungsraum in der Laiblestraße ein, um ihre Kenntnisse auf den neuesten Stand zu bringen.

Werner Holzberger vom BRK war laut Mitteilung gekommen und der Schulungsraum voll besetzt: Zwei Stunden lang vermittelte Holzberger den Seniorinnen und Senioren sein Wissen und bescherte damit eine unterhaltsame und lehrreiche Zeit.

Von Verkehrsunfällen bis zu häuslichen Notsituationen wie Herzinfarkten oder Schlaganfällen reichte die Palette. Holzberger habe durch seine große Erfahrung sehr glaubwürdig vermitteln können, wie wichtig es sei, in jedem Fall erste Hilfe zu leisten, hieß es. Es sei besser, wenigstens etwas zu tun als gar nichts.



Werner Holzberger vom BRK zeigt Erste-Hilfe-Übungen. F.: Irmgard Fischer